



ASSEMBLÉE NATIONALE

12ème législature

frais d'appareillage

Question écrite n° 103089

Texte de la question

M. Bernard Perrut appelle l'attention de M. le ministre délégué à la sécurité sociale, aux personnes âgées, aux personnes handicapées et à la famille sur la faible participation de l'assurance maladie dans les frais d'optique et d'acoustique. En effet, pour de nombreuses personnes en difficulté, il ne peut être envisagé d'améliorer l'aménagement de meilleures conditions de vue ou d'acoustique en raison de l'importance des frais financiers restant à la charge de l'assuré. Il lui demande quelles améliorations peuvent être prévues en ces deux domaines importants de la vie.

Données clés

Auteur : [M. Bernard Perrut](#)

Circonscription : Rhône (9^e circonscription) - Union pour un Mouvement Populaire

Type de question : Question écrite

Numéro de la question : 103089

Rubrique : Assurance maladie maternité : prestations

Ministère interrogé : sécurité sociale, personnes âgées, personnes handicapées et famille

Ministère attributaire : santé, jeunesse et sports

Date(s) clé(s)

Question publiée le : 5 septembre 2006, page 9293